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令和４年度浦安市教育委員会３月臨時会（書面審議） 

 

 

Ⅰ．日 時  令和５年３月 23日（木） 

          開 会  午前 ９時 30分 

          閉 会  午前 10時 00分 

 

Ⅱ．出 席 者  教 育 長   鈴 木 忠 吉 

 教 育 長 職 務 代 理 者   宮 道   力 

         委            員   宮澤 ミシェル 

         委            員   吉 野 則 子 

         委            員   影 山 純 二 

 

Ⅲ．案 件 

第１．審議事項 

議案第１号 浦安市教育委員会管理職の任命について 

議案第２号 市長の権限に属する事務の委任に関する協議について 

議案第３号 浦安市教育委員会個人情報の保護に関する法律等施行規則の制定につ

いて 

議案第４号 浦安市教育委員会の権限事務を教育長に委任する事務委任規則の一部

を改正する規則の制定について 

議案第５号 浦安市教育委員会公文書管理規則の一部を改正する規則の制定につい 

      て 

議案第６号 浦安市教育委員会職員の職名に関する規則の一部を改正する規則の制

定について 

議案第７号 浦安市学校規模適正化基本方針検討委員会委員の委嘱期間について 

議案第８号 （仮称）舞浜地区公民館基本計画の策定について 

 

第２．報告事項 

  １．教育長が臨時代理した事項について 
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第３．その他 

 

令和４年度浦安市教育委員会３月臨時会は、日程の都合上、対面での実施が困難であ

ったため、書面審議により開催した。 

教育長及び教育委員からの回答結果並びに質疑、意見に対する回答については、以下

のとおりである。 

 

第１．審議事項 

議案第１号 浦安市教育委員会管理職の任命については、全員から「異議なし」の回

答をいただいたことから、承認とする。 

 

議案第２号 市長の権限に属する事務の委任に関する協議については、全員から「異

議なし」の回答をいただいたことから、承認とする。 

 

議案第３号 浦安市教育委員会個人情報の保護に関する法律等施行規則の制定につい

ては、全員から「異議なし」の回答をいただいたことから、承認とする。 

 

議案第４号 浦安市教育委員会の権限事務を教育長に委任する事務委任規則の一部を

改正する規則の制定については、全員から「異議なし」の回答をいただいたことから、

承認とする。 

 

議案第５号 浦安市教育委員会公文書管理規則の一部を改正する規則の制定について

は、全員から「異議なし」の回答をいただいたことから、承認とする。 

 

議案第６号 浦安市教育委員会職員の職名に関する規則の一部を改正する規則の制定

については、全員から「異議なし」の回答をいただいたことから、承認とする。 

 

議案第７号 浦安市学校規模適正化基本方針検討委員会委員の委嘱期間については、

全員から「異議なし」の回答をいただいたことから、承認とする。 
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議案第８号 （仮称）舞浜地区公民館基本計画の策定については、全員から「異議な

し」の回答をいただいたことから、承認とする。 

なお、本議案に対する意見や質疑についての回答は、以下のとおりである。 

 

宮 澤 委 員  その地域に住んでいる方々の要望に応えられるのか、立地や狭さなど

少し心配に思う。舞浜ポンプ場の建て替え事業と並行して整備を行う事

について、安全面での危険が無いか気になった。 

 

生涯学習課長  事前打ち合わせの際に、説明したとおり、舞浜地区は、各公民館への

距離が遠いため、かねてより、住民から公民館整備を望む声が寄せられ

ていた。そのような中、舞浜二丁目のポンプ場の建て替えに伴い、ポン

プ場の敷地内に一定の土地が確保できる見通しがたったことから、地域

の生涯学習ニーズに対応するため、（仮称）舞浜地区公民館の整備を行う

こととなった。 

住民への説明や意見聴取については、令和４年８月に住民説明会を２

回開催したほか、８月から９月にかけて市民アンケートを実施した。ま

た、検討状況を周知するため「（仮称）舞浜地区公民館だより」をこれま

でに２回発行（令和４年 11月 11日発行、令和５年１月 23日発行）し、

周辺自治会等への配布や市ホームページで公開を行っている。 

本市の他の公民館と比べ、面積的に整備できる部屋は限られているが、

他市では同規模の公民館も少なからず見受けられる。市民アンケート調

査で整備を望む声が多かった「図書スペース」や「多目的室」に加え、

人数に応じて広さが変えられる「会議室」を配置するなど、限りある面

積を有効活用しながら、様々な世代の方が学びやすく交流しやすい、柔

軟性の高い施設としたいと考えている。 

なお、当該公民館は、舞浜ポンプ場の建替事業と並行して整備を行う

ため、互いに調整・連携し、安全対策に十分配慮しながら、事業を進め

ていこうと思う。 
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第２．報告事項 

１．教育長が臨時代理した事項については、質疑や意見は挙がらなかった。 

 

第３．その他については、上程はなかった。 


